



SUMBER BERITA

x	RAKYAT BENGKULU	MEDIA INDONESIA
	BENGKULU EKSPRESS	KOMPAS
	RADAR BENGKULU

KATEGORI BERITA UNTUK BPK

POSITIF
 NETRAL
 BAHAN PEMERIKSAAN
 PERHATIAN KHUSUS

Pemkot Siapkan Rp 13 Miliar

Lanjutan Proyek Alun-Alun Kota

BENGKULU – Dinas Pekerjaan Umum dan Penataan Ruang (PUPR) pada tahun ini mendapatkan anggaran Rp 13 miliar untuk melanjutkan pembangunan Alun-Alun Kota Bengkulu. Alun-alun di halaman Masjid Attaqwa ini tahun lalu sempat putus kontrak, lantaran kontraktor tidak mampu menyelesaikan pekerjaannya.

Kepala Bidang Cipta Karya Dinas PUPR Kota Bengkulu, Maas Syabirin menjelaskan, Dinas PUPR saat ini sedang menyiapkan dokumen persyaratan pelelang proyek tersebut. Mereka berkoordinasi dengan Unit Kerja Pengadaan Barang dan Jasa (UKPBJ).

“Kalau nanti semua persyaratan sudah benar dan sudah lengkap semua, baru akan ditayangkan oleh pihak UKPBJ. Untuk mengatasi kesalahan dalam memilih kontraktor, Dinas PUPR akan lebih berhati-hati lagi dan memang benar-benar mengecek semua riwayat

perusahaan yang akan mengikuti lelang tersebut. Kita juga akan memprioritaskan perusahaan yang bonafit dan mempunyai modal besar,” terangnya.

Jika tidak ada halangan, April bulan depan proyek ini sudah berjalan. “Kita memang berusaha, untuk pengerjaan November nanti sudah sudah selesai. Sehingga Desember itu memang sudah tidak ada pengerjaan lagi yang dilakukan oleh kotraktor. Doakan semuanya berjalan dengan lancar,” katanya Optimis.

Dia menambahkan, tahun depan Alun-Alun Kota itu dibangun menara baru. “Untuk pembangunan menara

tersebut kita akan mengalokasikan dana sekitar Rp 12 miliar. Memang pada tahun ini PUPR hanya mengalokasikan dana untuk pembangunan lanjutan,” jelasnya.

Seperti diketahui untuk proyek megah pembangunan Alun-Alun Kota Bengkulu ini sebenarnya ditargetkan selesai pada akhir tahun 2019 lalu. Akan tetapi setelah berbagai permasalahan yang dialami oleh pihak Kontraktor sehingga pembangunan alun-alun tersebut tidak selesai dan hanya mencapai 45 persen saja. Maka dari itu PUPR pada tahun ini menargetkan untuk pembangunan itu selesai. (jee)